

Herzmamis tanken Kraft

Unterstützung. Herzkinder Österreich organisiert einmal im Jahr ein Wellness-Wochenende für Mütter herzkranker Kinder.

PA. Die Sorge um ihre herzkranken Kinder lässt Mütter oft verzweifeln. Einmal im Jahr tanken einige von ihnen Kraft und Mut beim gemein-

samen Mama-Weekend. Im Oktober war es wieder einmal so weit: 40 Mütter von Herzkindern aus allen Bundesländern Österreichs trafen sich im Verwöhnhotel Berghof im Ferienparadies Alpendorf in St. Johann im Pongau. „An diesem Wochenende tanken Mütter frische Energie für die nächste Zeit“, weiß Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin der Herzkinder Österreich. ■



40 Herzkinder-Mütter nutzten die Gelegenheit für ein gemeinsames Wellness-Wochenende im Salzburger Land. © Herzkinder Österreich